

Une exposition sur les aventuriers de l'automobile

Du 8 au 29 juillet, une exposition sera visible à la médiathèque Jules Carrez de Valentigney.

Elle s'intitule « Les aventuriers boroillots dans l'histoire automobile - Peugeot 1906-1926 ». Pour sa création, le service culturel de la Ville s'est entouré de plusieurs partenaires : Bernard Derelle, auteur du livre « Peugeot compétition automobile », le centre d'archives de Terre Blanche, le musée Peugeot, la Maison Jules Goux de Mirmande, l'Association du sport automobile du Pays de Montbéliard et le Centre d'entraide généalogique.

Rencontres et conférences

Les voitures dont la L76, les principaux pilotes de l'époque, les moteurs Daimler, Panhard, Levassor, Delage... : toutes les belles histoires liées à cette période dorée du sport automobile dans le secteur sont à dé-



Des rencontres et des conférences seront par ailleurs proposées autour de l'exposition. Bernard Derelle animera deux conférences intitulées « Sorciers et charlatans au service de la compétition automobile » le mardi 11 juillet puis le vendredi 21 juillet à 20h.

Une rencontre est également

Le volet sport automobile de l'histoire Peugeot est à découvrir durant le mois de juillet à la médiathèque Jules Carrez de Valentigney.

prévue avec Farcy Sport Automobile le vendredi 7 juillet à 19h30 dans la cour de l'école Oehmichen.

Y aller : Exposition « Les aventuriers boroillots dans l'histoire

automobile - Peugeot 1906-1926 » : Médiathèque Jules Carrez du 8 au 29 juillet du lundi au vendredi de 16h à 19h le samedi de 10h à 13h, fermé le 14 juillet.